

令和7年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校



# 北小だより

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

第29号

令和8年1月27日（火）

鳥栖市立鳥栖北小学校

校長 長尾 真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

## 家庭科ボランティア

学校のホームページはこちらから →



5年生がミシンを使って裁縫の学習をしました。前回の6年生に引き続き地域のみなさまに家庭科ボランティアとしてご協力をいただきました。5年生の中にはミシンを初めて使う子が多く、家庭科ボランティアのみなさんがいらっしゃることで、困った時にすぐに聞くことができ、とても助かりました。また、普段お世話になっている地域の方々とミシンを使った作業を通して、触れ合うことができるのも、この行事のよいところです。4クラスの様子を見学に行きましたが、どのクラスも写真のように地域の方と頭を寄せ合ったり、お手本を見せてもらったりと和気あいあいとした雰囲気で、とても微笑ましい光景でした。この行事は毎年続けていきたいとおもいます。

家庭科ボランティアに来ていただいたみなさま、寒い中、本当にありがとうございました。来年度もぜひお越しください。お待ちしております。



## たてわりドッヂビー

全校のみんながもっと仲良くなるように体育委員会が「たてわりドッヂビー大会」を計画しました。22日はその初日で運動会の赤組だった1組がドッヂビーをして楽しみました。この日は最高気温が5°Cと寒かったのですが、どの試合も白熱していて、中には半袖で頑張っている子もいました。

北小の子どもたちは、朝からよく外で遊んでいます。最近ではなわとびの練習もあるのか、いつもよりたくさんの子どもたちが運動場に出てきているようです。しばらくは寒い日が続きそうですが、健康な体をつくるためにも、天気がいい日は運動場で遊んでほしいと思います。



## 校長のひとことに

朝、学校にくると運動場がこんな姿に・・・。前日はかなり冷えていたので夜の間に少し雪が降ったのでしょうか。残念ながら雪合戦ができる雪ではなかったのですが、登校してきた子どもたちのテンションはまさにアゲアゲ↑↑。いつもより手際よく準備を済ませ、速攻で運動場に出てきました。いや～若いってすごいことですね。この歳になると雪がどうこうではなく、寒さによる神経痛が気になる次第です。（泣）

